



Yan Lapointe, CFA

Directeur, Relations avec les investisseurs

TC Transcontinental

Yan Lapointe possède plus de 20 ans d'expérience en finance corporative, audit interne et relations avec les investisseurs ainsi qu'en investissement direct et indirect.

En plus d'avoir obtenu un MBA de HEC Montréal, il est détenteur d'un titre de CFA et est membre de l'ordre des comptables professionnels agréés du Québec.

Yan s'est joint à TC Transcontinental en mai 2019 en tant que directeur relations avec les investisseurs. Dans le cadre de son rôle, il est responsable de maintenir un flux de communication bidirectionnel entre l'entreprise et la communauté financière afin de permettre des marchés financiers justes et efficaces.

Auparavant, Yan était directeur senior, investissement en capital de risque et fonds d'investissement chez Investissement Québec où il était responsable d'un portefeuille d'investissement dans des entreprises prometteuses en technologies émergentes.



Yan Lapointe, CFA

Director, Investor relations

TC Transcontinental

Yan Lapointe has more than 20 years of experience in corporate finance, internal audit and investor relations as well as in direct and indirect investments.

In addition to having obtained an MBA from HEC Montreal, he holds a CFA designation and is a member of the Order of Chartered Professional Accountants of Quebec.

Yan joined TC Transcontinental in May 2019 as Director of Investor Relations. As part of his role, he is responsible for building a two-way flow of information between the company and the investment community in order to enable fair and efficient capital markets.

Previously, Yan was senior director, venture capital and fund investments at Investissement Québec where he was responsible for an investment portfolio in promising companies leveraging emerging technologies.